



Kebijakan Mineral Konflik

Coats berkomitmen untuk mendapatkan semua bahan mentah dan barang secara bertanggung jawab, dan kami senantiasa meninjau pendekatan pada manajemen rantai pasokan yang beretika dan berkelanjutan.

Kebijakan ini khususnya mengacu pada pendekatan untuk mencegah masuknya 'Mineral Konflik' ke rantai pasokan kami dan melengkapi standar manajemen rantai pasokan kami yang lebih luas.

Coats berkomitmen pada prinsip yang tercantum pada Undang-Undang Reformasi Wall Street dan Perlindungan Konsumen Pemerintah Federal AS, yang juga dikenal sebagai Undang-Undang Reformasi Wall Street dan Perlindungan Konsumen Dodd-Frank ('Undang-Undang'). Undang-Undang ini disusun untuk menanggapi penggunaan keuntungan dari tambang yang dikendalikan milisi di Republik Demokratik Kongo (RDK) untuk mendanai konflik regional di dalam dan di sekitar Afrika tengah. Mineral yang didapatkan dari tambang-tambang semacam itu umumnya dikenal sebagai 'Mineral Konflik'. Pasal 1502 Undang-Undang tersebut mewajibkan produsen untuk mengidentifikasi komponen produk yang mengandung tantalum, tungsten, timah, atau emas (disebut sebagai 'mineral 3TG') yang berasal dari Republik Demokratik Kongo (RDK) atau negara-negara tetangganya.

Untuk memastikan kepatuhan yang terus-menerus terhadap Undang-Undang ini, Coats mematuhi panduan yang disediakan American Apparel and Footwear Association¹ serta mengikuti praktik terbaik yang diberikan oleh Conflict-Free Sourcing Initiative (CFSI)². Secara khusus, kami meminta semua vendor bahan mentah logam dan komponen logam, serta semua elektroplater yang dikontrak untuk:

- Menyatakan apakah tantalum, tungsten, timah, atau emas diperlukan dalam fungsionalitas atau produksi dari produk yang mereka buat atau yang dikontrak lalu untuk dibuat bagi Coats.
- Menegaskan setiap tahun bahwa barang yang dipasok tidak mengandung tantalum, tungsten, timah, atau emas yang mungkin berasal dari RDK atau negara tetangganya.
- Menjalankan uji tuntas dengan pemasok mereka dan, jika mungkin, menemukan lokasi smelter di mana mineral-mineral tersebut dikonversi dan melaporkannya kepada Coats.

¹ https://www.wewear.org/assets/1/7/ConflictMineralsGuideline_v2_May2013.pdf

² <http://www.conflictreesourcing.org/>